

La Jornada MAYA

QUINTANA ROO

- Inicio
 - Quintana Roo ▾
 - Yucatán ▾
 - Campeche ▾
 - Nacional ▾
 - Internacional ▾
 - Cultura
 - Deportes
- MEJORAR 🔍
- Opinión
 - K'intsil
 - Suplementos
 - Siempre Viva

Inicio / Quintana Roo / Cultura / Noticia

MINUTO A MINUTO



Ana Ramírez | 12-04-2021 | Cancún, Quintana Roo

Foto: Ana Ramírez

 Compartir

- 🕒 18:01 | 📅 20/06/2021 | Playa del Carmen, Quintana Roo
Vándalos dejan sin luz a casi 11 mil personas en 'Playa'
- 🕒 16:34 | 📅 20/06/2021 | Playa del Carmen, Quintana Roo
Penetrante olor del sargazo disuade a clientes de restaurantes en 'Playa'
- 🕒 14:11 | 📅 20/06/2021 | Cancún, Quintana Roo
Avistan cocodrilos en la zona norte de Quintana Roo
- 🕒 14:01 | 📅 20/06/2021 | Tulum, Quintana Roo
Ofrecen empleo para la recolección de sargazo, en Tulum
- 🕒 13:34 | 📅 20/06/2021 | Chetumal, Quintana Roo
Atención al sargazo requiere de un trabajo coordinado: Carlos Joaquín
- 🕒 12:29 | 📅 20/06/2021 | Tulum, Quintana Roo
Ejidatarios en QRoo esperan ofertas de Sedatu por sus terrenos para Tren Maya

[Compartir](#)

Dutek Pacheco rinde homenaje al personal médico con su arte en QRoo

Realizan mural en el hospital Amerimed, la idea es replicarlo en varios puntos del estado

Como un reconocimiento y homenaje para todos esos médicos que pelearon y quienes siguen peleando la batalla contra el Covid-19 desde la primera línea, surgió la idea de crear murales en varios puntos de Quintana Roo, como el que se realiza actualmente en el hospital Amerimed de Cancún.

Ignacio López, mejor conocido como Dutek Pacheco, tiene ya 20 años de trayectoria haciendo murales y se ha unido con la plataforma Mexicool mediante una alianza para la consolidación de varios proyectos como este, además del apoyo de patrocinadores que se suman al arte.

“Me motiva el amor a pintar, para empezar, el amor al graffiti, eso me impulsa a hacer este tipo de trabajos... el mensaje es dar reconocimiento al personal que está en primera línea luchando contra el Covid. Este mural tiene las imágenes de trabajadores de aquí de Amerimed y eso también les ayuda, es como un incentivo a que sigan luchando”, enfatizó.

Este tipo de murales, reiteró, da ánimos a quienes día a día tienen que salir a trabajar y estar en la primera línea contra el virus, pero también para generar conciencia entre toda la población que pueda ver el mural y recordar que hay doctores, enfermeras y trabajadores del sector salud que se arriesgan diariamente.

Actualmente existe un mural en Cozumel, otro en Playa del Carmen y ahora se decidió hacer el de Cancún como un nuevo reto, desde plasmar rostros reales de quienes trabajan en el hospital privado en donde se realiza la obra hasta utilizar un andamio especial para llegar a lo más alto del edificio.

Dutek Pacheco hizo un llamado a todos los jóvenes que tienen la inquietud de incursionar en este tipo de arte a que busquen en su casa un espacio, una libreta o una pared, para comenzar a expresarse, a tener soltura y habilidad.

Edición: Laura Espejo

ofertas de Sedatu por sus terrenos para Tren Maya

🕒 12:11 | 📅 20/06/2021 | Tulum

Arrancan este lunes fumigaciones en Tulum

NOTICIAS ANTERIORES



Sociedad

20 de Junio del 2021

Vándalos deían sin luz a casi 11 mil

